

« Primaires » en 2020 : les chiffonniers s'agitent déjà

Nous assistons à la multiplication d'appels à l'organisation de primaires en vue des prochaines municipales, en 2020. Emanant en particulier de l'ex-UMP et du PS, ces déclarations prématurées ne font que révéler les appétits mal venus de stratèges en herbe.

Ces apparatchiks aux dents longues voudraient faire croire que les primaires sont une panacée démocratique. Pourtant, les primaires, en filtrant des candidatures, éliminent des projets politiques entiers sans qu'ils n'aient pu être soumis au suffrage universel. Bipolarisation et personnalisation à outrance : les primaires accentuent tous les travers de la Ve République. Elles sacrifient le débat d'idées au profit de basses questions de personnes, sur l'autel des egos et des petites ambitions.

Que ce soit pour les présidentielles 2017 ou les municipales 2020, les primaires ne font que contribuer à la mort du débat politique. Ce n'est pas un agglomérat d'ambitions et de «com'» que le Parti de Gauche propose aux habitants de Brest Métropole, mais un projet à élaborer collectivement, au service de l'intérêt général.